

Ejay Cyborg

Hallo Leute beim Taubenschlag.

Hier hab ich für euch Musik gemacht.

Ich hoffe ihr könnt etwas davon hören, es ist Techno, da kann man den Beat fühlen.

(Ihr könnt auch die „wave“-Dateien als Wellen oder Kreise anschauen.)

Ich nenne mich als Künstlername : [ejay Cyborg](#)

Warum Cyborg? Weil ich ein CI trage und es sieht so aus als ob ich ein Teil Roboter bin.

Warum ejay? Weil ich ja kein DJ bin, denn ich lege keine Platten auf, sondern es ist Elektronisch am Computer gemacht.

Ich arbeite mit dem Programm: **TECHNO 5**

Das ist eine Zusammenstellung von Techno, Trance, Electro und vieles mehr.

Da sind Drums, Bass, Melodien, Soundeffekte drauf. Das findet ihr unter www.ejay.com

Ich finde Elektronische Musik cool, weil ich dort viel basteln kann. (Zuerst schicke ich den Titel „one“, weil meine Freunde den am meisten mögen.)

Viel Spaß mit der Musik.

Sebastian Östreich

Ende April 2007